

## MMA da a conocer Informe del Estado del Medio Ambiente de Chile 2024



El Ministerio del Medio Ambiente presentó el cuarto Informe del Estado del Medio Ambiente (IEMA) 2024, durante la inauguración de una exposición ciudadana presidida por la ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, y el subgerente de Medio Ambiente de Metro de Santiago, Gonzalo Rodríguez, en el metro Plaza de Armas.

La exposición, que estará disponible durante un mes, tiene como objetivo acercar los datos a la ciudadanía e informar sobre el estado actual



del medio ambiente en Chile, destacando los principales avances, y acciones para la protección y conservación de nuestro entorno natural.

En la ocasión, la ministra Rojas señaló

que “el IEMA ofrece datos y estadísticas recientes, siendo una herramienta clave que entrega oportunidades para la toma de decisiones en políticas públicas y gestión ambiental, para evaluar y monitorear el estado de los distintos componentes del medioambiente”. [mch](#)